

Denise Meyer
namens der SVP-Fraktion

21. August 2017

I n t e r p e l l a t i o n

Neues Konzept betr. Bewirtschaftung Allmend im Stadtzentrum

Bei vielen Gewerbetreibenden im Stadtzentrum herrscht eine gewisse Unsicherheit, wie die Benützung des Aussenraumes nach der Neugestaltung der Altstadt – insbesondere der Rathausstrasse – geregelt werden soll. Gerüchteweise ist zu erfahren, dass die Benützung vor den Läden massiv eingeschränkt werden soll.

Es ist eine Tatsache, dass sich die Einkaufsgewohnheiten massiv verändert haben. «Lädele» als Erlebnis in den Innenstädten ist nur interessant, wenn Waren und Werbehinweise vor den Geschäften in sinnvollem Rahmen möglich sind. Wenn Liestal als Einkaufszentrum weiterhin funktionieren soll, muss diesem Umstand bei der Neuregelung der Benützung des Aussenraumes Rechnung getragen werden.

Untersuchungen in andern Städten zeigen, dass viele Kunden den Schritt in ein Geschäft erst wagen, wenn ausserhalb des Lokals gewisse Artikel angeboten werden.

Fragen:

- Ist sich der Stadtrat dieser Tatsache bewusst?
- Wird in der neuen Benutzungs-Verordnung diesem Umstand genügend Rechnung getragen?

